
7. Krankheit 

 

Sie sind krank. 
Sie können deshalb nicht arbeiten. 
 
Dann müssen Sie das machen: 

Rufen Sie sofort  
Ihren Arbeit-Geber an. 
 
Und sagen Sie: 
Dass Sie krank sind. 

 

 

Wenn Sie länger als                                   krank sind: 
 
Dann müssen Sie das machen: 

1 Sie müssen zum Arzt gehen. 
 

 

2 Das müssen Sie sich dort holen: 
Ihre Krank-Meldung. 
 
In schwerer Sprache heißt das: 
Ihre ärztliche  
Arbeits-Unfähigkeits-Bescheinigung. 

 

3 Sie müssen diese Krank-Meldung  
dann Ihrem Arbeit-Geber geben: 
 
Die Krank-Meldung muss spätestens  
am nächsten Arbeits-Tag  
bei Ihrem Arbeit-Geber sein. 

 

   



Wenn Sie weniger als 6 Wochen krank sind:  
 
Dann steht im Gesetz diese Regel: 
 
Sie bekommen in dieser Zeit  
Ihren Lohn weiter.  

 

Wenn Sie länger als 6 Wochen krank sind: 
 
Dann gilt diese Regel: 

1 Sie müssen zum Arzt gehen. 

 

2 Dann müssen Sie sich dort das holen: 
Ihre nächste Krank-Meldung. 
 
In schwerer Sprache heißt sie: 
ärztliche Arbeits-Unfähigkeits-
Bescheinigung. 

 

3 Sie müssen diese Krank-Meldung  
dann auch Ihrem Arbeit-Geber geben: 
 
Auch diese Krank-Meldung  
muss spätestens  
am nächsten Arbeits-Tag  
bei Ihrem Arbeit-Geber sein. 

 

 

 

   


	Anzahl Krankheitstage: [ ]


